

Laporte

Blabe

Ch. 1.

Mercrredi 29 avril 2020:

- Arrivés à l'année 2020 tout allait bien. (en raison de santé).  
Mais arrivé un peu plus tard voici un virus qui s'est propagé dans plusieurs pays. Ce virus qui nous a contaminé et nous contamine toujours pendant quelques mois est nommé le: CORONAVIRUS. Toujours pas confiné, pas à s'inquiéter! Enfin jusqu'au jour où tout le monde s'est affolé et les infos font partie de l'affolement. Incroyable, tout ça pour une "grosse grippe". Enfin, aujourd'hui en est confiné.

- En tant que voisine de Blara, on a discuté un jour quand nous n'étions pas en vacances, du confinement et aussi de l'ennui qui se produit en ce moment.

- (Quand on a discuté avec Blara, on a eu des idées de jeux).  
Donc déjà Blara a parlé des blagues à Toto puis l'idée est venue de se donner 2 blagues ou 2 devinettes pour le lendemain. Ensuite plein d'autres jeux nous sont venus: (exemple): le jeu des rimes, des charades, etc... Mais un jour Blara et moi avons décidé de nous faire un cahier ou une fiche pour marquer les devoirs. (comme je n'aime pas que les choses soient sales et que mon cahier était un peu sale j'ai changé et pris une feuille). Puis après en s'est donné des horaires + des jeux en plus des autres etc... On s'est même fait un planning: de telle heure à telle heure tatati-tatata... etc...  
Fin, on était au complet et sérieuses car si on ne faisait pas nos devoirs on devait inventer un jeu. Sur ce coup là on a été très créative. On s'est même fabriqué des rangements pour matériel: Styles, gemmes, crayons à papier, règles, ciseaux, flues, paillettes, tailles-crayons, "feutres" fins, crayons de couleurs, colles et des ciseaux qui font des "formes". Bref tout ça avec un rouleau

de PQ, du papier et du carton puis pour en bas quelque chose pour faire joli. On peut même se mettre des mots scotchés sur la murette pour prévenir ou demander quelque chose.

- Au final, on ne s'ennuie pas, on s'amuse à distance et le confinement passe comme un jour d'école. Puis pendant que je m'étais pas avec Clara je m'amusais et lisais. Mais le fait que je sois avec Clara me n'enlève pas mon moment où je regarde: "La maison Lumu"